

Spenden für „Grünes Klassenzimmer“

# Schulgemeinschaft feiert 70-jähriges Bestehen der „SMS“

**BORKEN** (pd). Mit einem bunten Programm begrüßte die Schulgemeinschaft der Schönstätter Marienschule („SMS“) am Samstag ihre Gäste anlässlich des 70-jährigen Bestehens der Schule. Zu den Attraktionen des Schulfestes zählten unter anderem ein Menschenkicker, Bubbleballs, Hüpfburg, Kinder schminken, Buttons

basteln und Dosenwerfen. Im Schulgebäude konnten Ehemalige sich auf einer Fotoausstellung der Abschlussfotos der letzten 70 Jahre wiederfinden. So kam es auch dazu, dass sich mehrere Generationen auf den Bildern wiederfanden und an der „SMS“-Fotowand neue Erinnerungen entstehen ließen. Aktionen in der Sport-

halle, eine Geisterbahn im Schulkeller und ein Escape-Room rund um die Schule luden in die Räumlichkeiten der Schule ein.

Die gesammelten Spenden des Tages kommen der Schule zugute. Es soll mit dem Anbau und der Umgestaltung des Schulhofes ein „grünes Klassenzimmer“ entstehen.



Verschiedene Aktivitäten gab es bei dem Schulfest auszuprobieren.

Foto: pd